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CITTA’ DI TORINO   
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8  

    24  MAGGIO 2017 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 
convocazione per la seduta del 24 MAGGIO 2017 alle ore 19.30  presenti, nell’aula 
Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al  Vice Presidente 
Massimiliano MIANO,  i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BORELLO Rosario - D’AGOSTINO Lorenzo – DELPERO Stefano - DEMASI 
Andrea – FRANCONE Vittorio – GERMANO Lucia - GIARET TO Massimo – LOI CARTA 
Alberto -  LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero – MONTARULI Augusto – OMAR SHEIKJ 
ESAHAQ Suad - PALUMBO Antonio – PARMENTOLA Paola - PASQUALI Raffaella –   
PETRACIN Noemi.  

 
In totale con il  Vice Presidente  n. 18  Consiglieri. 
 
Risultano  assenti oltre al Presidente Ricca i  Consiglieri: Berno, D’Alessio, Guggino, 
Fichera,  Pagliero, Pera. 
  
Con l’assistenza del Segretario:  Dr. Francesco ARDITO 
 
ha adottato in:   
 

SEDUTA   PUBBLICA 
 
 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
C.8  - Interpellanza ai sensi dell’art. 45 del Regolamento  n. 374 del 28/12/2015 
relativa a: “Destino di Corso Marconi parte seconda”. 
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CITTA’ DI TORINO 
CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

 
 

INTERPELLANZA  
 

AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO N. 374 DEL 28 /12/2015 
 
 
OGGETTO:   “Destino di Corso Marconi parte seconda”. 
 
 
 

PREMESSO CHE 
 

1. In data 21 settembre 2016 il Consiglio della Circoscrizione 8 approvava l’interpellanza ex 
art. 45 dal titolo “Destino di Corso Marconi”, che qui interamente si richiama, che nella 
sostanza ripercorreva  il travagliato iter del progetto di parcheggio pertinenziale interrato che 
avrebbe dovuto essere realizzato nel sottosuolo di Corso Marconi e che chiedeva chiarimenti 
all’Amministrazione comunale circa la sua effettiva realizzazione nonchè sulla auspicata 
riqualificazione del corso stesso; 

 
2. In data 11/11/2016 il Vicesindaco rispondeva alla suddetta interpellanza preannunciando 

una delibera di  Giunta con la quale si sarebbe affermata la volontà della Città a non 
procedere all’affidamento al secondo classificato in graduatoria, abbandonando così di fatto 
il progetto del parcheggio interrato e allo stesso tempo di voler invece procedere con lo (e 
citiamo testualmente) “studio di una riqualificazione ambientale e trasportistica dell’area, 
con particolare attenzione al rispetto, alla valorizzazione e alla tutela dell’alberata di corso 
Marconi” e che “la nuova Amministrazione Comunale ha approvato le Linee 
Programmatiche di governo relative ad azioni e progetti da realizzare nel corso del 
quinquennio 2016/2021 con, all’interno del capitolo Trasporti e mobilità, preciso riferimento 
alla volontà di bloccare la realizzazione di parcheggi interrati sotto il suolo pubblico in aree 
centrali della Città”; 

 
3. Tale volontà veniva ribadita dallo stesso Vicesindaco durante il Consiglio aperto svoltosi il 

13/03/2017, 
 

RILEVATO CHE 
 

A  fronte del prolungato silenzio della Città dopo le comunicazioni sopra riportate, su un 
organo di stampa locale in data 28/04/2017 veniva pubblicata la notizia, non smentita 
dall’Amministrazione, secondo la quale la Città avrebbe inserito il parcheggio di Corso 
Marconi nel piano delle dismissioni, senza peraltro comunicare alcunchè alla Circoscrizione 
8, fatto che induce a pensare che il progetto del parcheggio sua tutt’altro che abbandonato 
diversamente da quanto annunciato e ribadito. 
 



 
CONSIDERATO ULTERIORMENTE 

 
Che, come già ampiamente ripetuto, lo stato altamente degradato e pericoloso del manto 
stradale e dell’alberata, cui mancano numerosi alberi, abbattuti e mai sostituiti, rende 
assolutamente urgente prendere una decisione che consenta di addivenire alla 
riqualificazione integrale dell’intero Corso;  
 

 
IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

INTERPELLA LA SINDACA E GLI ASSESSORI COMPETENTI PE R SAPERE 
 

- Quale sia la reale intenzione della Giunta rispetto alla realizzazione del parcheggio 
pertinenziale; 
 

- Per quali motivi dopo quasi un anno dall’insediamento della Giunta non si riesca ad 
addivenire ad una decisione definitiva su quest’opera e perchè alla Circoscrizione siano state 
date informazioni poi smentite; 

 
- Se sia ancora intenzione della Città, e in che tempi, riqualificare integralmente  il Corso e 

discutere del relativo progetto insieme alla Circoscrizione VIII  e ai cittadini residenti. 
 
 
 
L’interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per alzata di 
mano, il cui esito risulta come segue: 
 
Presenti  18 
Votanti  14 
Astenuti    4   (Aime, Francone, Marras, Pasquali) 
Voti favorevoli 14 
 
 
 
Si richiede risposta scritta. 


